【職場体験学習】

職場体験学習として、島田市立島田第一中学校の生徒さん2名が相賀浄水場を訪れ、令和6年7月 29日から2日間、体験学習をしました。

浄水場の仕組みを学び、施設点検、水質検査や監視室での浄水場運転管理を体験しました。

<企業団の概要説明>



<水質検査>



<施設点検>



<運転監視業務>



○生徒さんの感想

私は相賀浄水場でいろいろなことを学びました。浄水場で働いている方々は、毎日水を安心、安全に使えるようにしてくれていました。水質検査で、自分の家から持ってきた水の検査を行いました。私が持ってきた水は相賀浄水場の水とは少し違いました。その小さな違いでどこの水なのかがわかると知り、とても驚きました。なかなかできないことを体験できて、とても良い経験になりました。

浄水場に職場体験で行くことになったとき、自分は水を作っている場所ということしか知りませんでした。しかし、今回の体験で、水質検査をしてくれている人、施設の点検、監視を行っている人などがいることを知りました。また水道水を作る過程で出たものも、再利用していて驚きました。これから水道水を飲むときには、水道水は簡単に作れるものではないので、作ってくれている人に感謝をしながら、飲むようにしたいです。